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Sociedade em 
destaque 

Governo vai desapropriar áreas 
próximas ao aeroporto de Foz para 

construção de viaduto e centro turístico

Secretário de Segurança Pública do 
Paraná, Coronel Hudson, visita Astorga

Nishimori chefia Missão Econômica 
com foco em intercâmbio educacional e 
soluções para o tratamento de câncer

Prefeitura de Guaraci inaugura a construção 
da Secretaria Municipal de Educação

Munhoz de Mello recebe recursos para 
importantes obras

PÁG .3

O espaço de 250,41 m2 é composto por uma sala coletiva de funcionários, sala 
de reuniões, sala da secretária, sala da fonoaudióloga, sala da psicóloga, almo-
xarifado, um ambiente dedicado à Terceira Idade, cozinha, banheiro, garagem, 
lavanderia e uma recepção. A solenidade de inauguração aconteceu no dia 26 
de abril.

O prefeito de Guaraci, Sidnei Dezoti, fala sobre a importância do novo prédio da 
Secretaria Municipal de Educação.

O prefeito de Guaraci, Sidnei Dezoti, fala sobre a importância do novo prédio da 

PÁG .4

O deputado federal Luiz Nishimori (PSD-PR) liderou a 53ª Missão Diplomáti-
ca e de Amizade Brasil-Japão. Nishimori tem desempenhado esse papel de for-
talecimento das relações bilaterais desde seu primeiro mandato como deputado 
estadual. Esse esforço conjunto resultou em inúmeros projetos colaborativos 
entre as duas nações.

PÁG .2

PÁG .7
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Nishimori chefia Missão Econômica com foco em intercâmbio educacional 
e soluções para o tratamento de câncer

Geral

A comitiva é composta por reitores, empresários e representantes da área de Saúde e Educação.
O deputado federa l 

Luiz Nishimori (PSD-
-PR) liderou a 53ª Mis-
são Diplomática e de 
Amizade Brasil-Japão. 
Nishimori tem desem-
penhado esse papel de 
fortalecimento das rela-
ções bilaterais desde seu 
primeiro mandato como 
deputado estadual. Esse 
esforço conjunto resul-
tou em inúmeros proje-
tos colaborativos entre 
as duas nações.
Atualmente, mais de 

700 empresas japonesas 
estão estabelecidas no 
Brasi l ,  uma pa rcer ia 
de grande sucesso que 

contribui significativa-
mente para a geração de 
empregos e renda para 
a população. Nishimori 
desempenhou um papel 
fundamental na atração 
de grandes empresas 
para o Estado do Para-
ná, como a Sumitomo 
Rubber, responsável pela 
produç ão  dos  Pneu s 
Dunlop no Brasil, que 
já expandiu suas opera-
ções, gerando mais de 
3 mil empregos em Fa-
zenda Rio Grande - PR. 
Recentemente, foram 
finalizadas as negocia-
ções para a instalação 
da fábrica de macarrão 

instantâneo da Nissin, 
que iniciará suas obras 
em junho de 2024 e suas 
operações em março de 
2026, tornando-se a ter-
ceira fábrica da empresa 
no país.
Desta vez, a comitiva 

foi composta por reito-
res de universidades do 
Paraná, empresários dos 
setores de educação e 
saúde, e representantes 
de associações que aten-
dem familiares de pesso-
as com câncer. Durante 
uma semana, a comitiva 
participou de diversas 
reuniões na embaixada, 
consulados, governos, 

assembleias legislativas, 
prefeituras, empresas 
de tecnologia como a 
Hitachi, universidades e 
escolas públicas e priva-
das.
A comit iva também 

teve audiências na Dieta, 
equivalente ao Congres-
so Federal, e aproveitou 
a  opor tunidade para 
homenagear a deputada 
Yuko Obuchi com uma 
Menção Honrosa em 
nome do Grupo Parla-
mentar Brasil-Japão da 
Câmara dos Deputados. 
Obuchi é uma das prin-
cipais contribuidoras 
para o fortalecimento 

das relações bilaterais 
entre o Brasil e o Japão.
Um dos objetivos da 

missão foi investigar a 
possibilidade de trazer 
a máquina de prótons 
para o tratamento do 
câncer para o Brasi l . 
Esse tratamento, menos 
invasivo, utiliza feixes de 
luz que atingem apenas 
as células cancerígenas, 
poupando os tecidos 
saudáveis.
A comit iva também 

visitou a Universidade 
de Tsukuba, onde, por 
intermédio do deputado 
federal Luiz Nishimori, 
está sendo estabelecido 

u m Convênio  de  In-
tercâmbio Acadêmico 
com universidades do 
Paraná ,  por meio do 
Governo do Estado do 
Paraná e da Fundação 
Araucária.
Ni sh i mor i  re i terou 

a  i m p o r t â n c i a  d e s -
se traba lho bi latera l, 
afirmando que “é uma 
parceria de grande su-
cesso que já trouxe re-
sultados significativos 
para ambas as nações. 
Esta missão forta lece 
os laços de amizade e 
abre portas para novos 
p r o j e t o s  e  n e g o c i a -
ções”.

Deputado federal Luiz Nishimori

CEO da LA Educação prestigia 
Encontro de Líderes em Astorga

Na última semana, a 
cidade de Astorga foi 
palco de um encontro 
marcante que reuniu 
importantes líderes po-
líticos e empresariais, 
além de fi guras proemi-
nentes da comunidade 
local. Entre os presentes 
estava Fredison de Sousa 
Carneiro, CEO da LA 
Educação, uma startup 
revolucionária do seg-
mento educacional.
O evento contou com 

a ilustre participação do 
Secretário de Segurança 
Pública do Estado do 
Paraná, Hudson Teixei-
ra, que apresentou um 
pa nora ma d a s  ações 
empreendidas contra a 
criminalidade, além de 
discutir sobre o apoio 
concedido ao município 
de Astorga. A prefeita 
Suzie Pucillo também 

esteve presente, refor-
çando o compromisso 
conjunto com o desen-
volvimento da região.
Para Fredison de Sousa 

Carneiro, a escolha de 
Astorga como sede da 
LA Educação não foi por 
acaso. O jovem empre-
sário, que anteriormente 
desempenhou o papel 
de Gerente do Bradesco 
na cidade em 2012, re-
conhece o potencial e o 
apoio político oferecido 

pelo município como 
fatores determinantes 
para essa decisão estra-
tégica.
“A LA Educação tem 

como missão promover 
uma educação de quali-
dade e acessível a todos. 
Estamos entusiasmados 
em contribuir para o 
desenvolvimento educa-
cional de Astorga e re-
gião, e acreditamos que 
nossa forma inovadora 
de estabelecer parcerias 
educacionais pode trazer 
benefícios significativos 
para a comunidade”, 
afi rma Fredison.
A LA Educação tem 

se destacado no cená-
rio educacional por sua 
abordagem inovadora e 
compromisso com a ex-
celência. Com parcerias 
estratégicas e uma pla-
taforma online acessível, 
a startup tem transfor-
mado a maneira como 
as pessoas acessam o 
conhecimento.
Para saber mais sobre 

a LA Educação e suas 
iniciativas, visite o site 
oficial em www.laedu-
cacao.com.br e junte-se 
à revolução educacio-
nal.

Fredison de Sousa Carneiro, à frente da inovadora startup 
educacional, marca presença em evento de destaque na cidade.

CEO da LA Educação, Fredison de Sousa Carneiro 
(à esquerda) e Secretário de Segurança Pública do 

Estado do Paraná, Hudson Teixeira.
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Secretário de Segurança Pública do Paraná, 
Coronel Hudson, visita Astorga

O município de As-
torga, recebeu, no dia 
18  d e  a br i l ,  a  v i s i t a 
do Secretá r io  de  Se-
g u r a nç a  P ú b l ic a  d o 
Paraná, Coronel Hud-
son Teixeira. A ilustre 
presença do Secretário 
e diversas autoridades 
policias e políticas, fez 
parte do 2º Encontro de 
Lideranças, focado em 
fortalecer a Segurança 
Pública no município. 
D u r a nt e  a  v i s i t a  do 

Coronel Hudson, a pre-
feita de Astorga, Suzie 
Puci l lo, recebeu uma 
e xc e lent e  not íc i a :  o 
anúncio da criação do 
32º Batalhão de Polícia 
Militar de Arapongas. 
Vale lembrar que as tra-
tativas começaram em 
abri l do ano passado, 
quando o Secretário de 
Segurança Pública do 
Paraná, Coronel Hud-
son e o comandante ge-
ral da Polícia Militar do 

Paraná, Jeferson Silva,  
estiveram em Astorga. 
O 32º Batalhão da Polí-
cia Militar será respon-
sável pela segurança os-
tensiva em Arapongas, 
Astorga, Pitangueiras e 
Iguaraçu. Com isso, o 
Pelotão de Astorga será 
elevado a Companhia 
Mil itar,  ampliando o 
efetivo e reforçando a 
segurança na reg ião. 
“Após as  d iscussões , 
visitamos as bases dos 

órgãos  de  seg ura nça 
locais e seguimos para 
os d istr itos de nosso 
mu n ic ípio,  onde  em 
parcer ia com o vere-
ador  Tio Chico,   so-
l ic ita mos a  presença 
e moradia de um po-
l icia l  para o Distr ito 
de  Sa nta  Z él ia”,  res-
saltou a prefeita Suzie 
Pucil lo. Ela enfatizou 
sobre o compromisso 
do Governo do Estado 
d emon s t r a do  c om  a 

proteção do município 
de  Astorga  e  reg ião.  
A prefeita  Su zie  Pu-
ci l lo e o vice-prefeito 
Geovani  Cont i  agra-
decem pela  v isita  do 
Secretário de Seguran-
ça Pública do Paraná, 
Coronel Hudson Tei-
xeira e pelo empenho 
dedicado à segurança 
d e  A s t or g a .  O  p ovo 
astorguense já aguar-
da ansiosamente pelo 
p r ó x i m o  e n c o n t r o . 

Ta m b é m  e s t i v e r a m 
presentes o Represen-
t a nte  d a  C a sa  Civ i l , 
Junior Weiller, a depu-
tada estadua l,  Maria 
V i c t o r i a ,  o  c o m a n -
dante geral da Polícia 
M i l i t a r  d o  P a r a n á , 
Jeferson Silva,  os pre-
feitos  de Arapongas , 
Pitangueiras, Iguaraçu 
e  Mu n hoz  de  Mel lo, 
entre outras autorida-
des engajadas na segu-
rança.
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Prefeitura de Guaraci inaugura a construção da Secretaria 
Municipal de EducaçãoPor Marcelo Soares

A Prefeitura de Guaraci, 
i nau g u rou ,  no  d ia  26  de 
abril, a construção da Secre-
taria Municipal de Educa-
ção. O novo prédio está lo-
calizado na Rua Dom Pedro 

I, nº 302 e conta com amplas 
e modernas instalações.
O espaço de 250,41 m2 é 

composto por uma sala co-
letiva de funcionários, sala 
de reuniões, sala da secre-
tária, sala da fonoaudióloga, 

sala da psicóloga, almoxa-
rifado, um ambiente dedi-
cado à Terceira Idade, co-
zinha, banheiro, garagem, 
lavanderia e uma recepção.
De acordo com a Secretá-

ria Municipal de Educação, 

Kat ia Ci lene de Mendon-
ça,  o va lor da obra foi  de 
R$ 781.598,50.   
A  s o l e n i d a d e ,  q u e  f o i 

abrilhantada pela apresen-
t a ç ã o  d a  B a nd a  M a rc i a l 
de Guaraci,  contou com a 

presença do prefeito Sid-
n e i  D e z o t i ,  v e r e a d o r e s , 
s e c r e t á r i o s ,  s e r v i d o r e s 
públicos municipais,  pas-
tor Fernando, autoridades 
locais e comunidade gua-
raciense.

A Secretaria Municipal de Educação fica localizada na Rua Dom Pedro I, nº 302.

Ao centro da foto o prefeito de Guaraci, Sidnei Dezoti, ladeado pela equipe da 
Secretaria Municipal de Educação.
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Governo vai desapropriar áreas 
próximas ao aeroporto de Foz para 

construção de viaduto e centro turístico

Presidente Castelo Branco realiza 
reunião da AMUSEP

O governador Carlos 
Massa Ratinho Junior 
anunciou nesta quin-
t a-fe i ra  (25)  que  va i 
desapropriar duas áreas 
em frente ao Aeroporto 
Internacional das Cata-
ratas, em Foz do Iguaçu, 
no Oeste do Paraná. Os 
dois terrenos, de 10.340 
metros quadrados e de 
3.560 metros quadra-
dos, pertencem atual-
mente à construtora 5 
Star e vão ser utilizados 
para a construção de 
um viaduto na Rodovia 
das Cataratas (BR-469), 
além de um centro vol-
tado para a promoção 
do turismo e de ações 
ambientais.

O Depar tamento de 
Estradas de Rodagem 
do Paraná (DER/PR), 
autarquia da Secretaria 
de Estado da Infraes-
trutura e Logística, está 
exec ut a ndo  a  dupl i-
cação da Rodovia das 
Cataratas, em parceria 
com o governo federal e 
a Itaipu Binacional. As 
obras vão desde o portal 
de entrada do Parque 
Nacional do Iguaçu até 
trevo de acesso à Argen-
tina, em uma extensão 
de 8,7 quilômetros.
Além das pistas e vias 

marginais, a obra tam-
bém contempla a cons-
trução de uma ponte e 
de quatro viadutos. Três 

deles já foram iniciados 
e o quarto aguardava 
apenas a l iberação da 
área em frente ao aero-
porto para começar a 
execução.
Na  á re a  e xc e dente , 

deve ser construído um 
centro turístico, já que 
além da proximidade ao 
aeroporto, o local tam-
bém dá acesso ao Par-
que Nacional do Iguaçu, 
onde estão as Cataratas 
do Iguaçu, o principal 
ponto turístico do Pa-
raná. Na região, tam-
bém estão localizados 
diversos hotéis e resorts, 
além de outros atrati-
vos, como o Parque das 
Aves.

Por Marcelo Soares 
O município de Pre-

sidente Castelo Bran-
c o ,  s e d i o u ,  n o  d i a 
19/0 4 ,  a  re u n i ã o  d a 
AMUSEP (Associação 
dos Municípios do Se-
tentrião Paranaense). 
E m  p a u t a  a s s u n t o s 
pertinentes foram dis-
c ut idos .  O encont ro 
d o s  p r e fe i t o s  a c o n -
t e c e u  n o  C l u b e  d a 
Mel hor Idade Abí l io 
Liberato.  

D u r a nt e  a  r e u n i ã o 
foram discutidas cinco 
pautas. A primeira foi 
sobre a apresentação do 
sistema de geração de 
energia elétrica, com 
placas fotovoltaicas. Em 
seguida o assunto foi 
sobre a Casa de Apoio 
do  Hospita l  Un iver-
s i t á r io  -  A ssoc iaç ão 
dos Amigos do HU. A 
terceira pauta do dia 
foi sobre o Projeto “O 

Esporte que Queremos”, 
do Núcleo Regional da 
Paraná Esportes. 
O penúltimo tema foi 

sobre a Assinatura do 
Adit ivo do Convênio 
de Execução da UMDT 
(Unidade Mista de De-
senvolvimento Territo-
rial). Por fi m, foi falado 
sobre o Extrav io das 
provas do SAEB (Sis-
tema de Avaliação da 
Educação Básica).

Fotos: Jornal O Pioneiro
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Caça Palavras Piadas
Variedades

Prova

Um pai disse ao filho:
– Se você tirar nota baixa na prova de amanhã, me esqueça!
No dia seguinte, quando ele voltou da escola, o pai perguntou:
– E aí, como foi na prova?
O filho respondeu:
– Quem é você?

O bebê vidente

Assim que o bebê nasceu, começou a falar:
– Vou morrer em quatro dias. Minha mãe vai morrer em seis dias. E meu pai, 

em 30 dias.
Dito e feito: quatro dias depois, o bebê faleceu. Seis dias depois, foi a vez de sua 

mãe. O pai, desesperado, vendeu tudo o que tinha e gastou todo o dinheiro o 
mais rápido que pôde. Porém, 30 dias depois quem morreu foi o vizinho.
Moral da história: jamais tome decisões precipitadas!

Guinness

– Alô, é do Guinness?
– É, sim. O que gostaria?
– Gostaria de informar que eu quebrei um recorde. Montei um quebra-cabeça 

de mil peças.
– O senhor vai me desculpar, mas isso qualquer um faz.
– Mas eu montei o quebra-cabeça em 10 dias!
– Senhor, isso qualquer um faz. Nem se o senhor tivesse montado em 10 horas 

seria um recorde.
– Mas é que na capa está escrito “de 3 a 5 anos”...

Smartphone do Caipira

O caipira ganhou um smartphone na loteria, o curioso vai lá e pergunta:
- Já sabe o que cê vai fazer com o prêmio?
O caipira responde:
- Bom, o fone vou ficar para mim e o smart vou dar pra minha irmã passar nas 

zunha.



26 de Abril de 2024 PÁG. 7

Munhoz de MelloMunhoz de Mello
Piadas Município recebe recursos para importantes obras

O  p r e f e i t o  d e  M u n h o z 
de Mel lo, Dr. Marcondes, 
esteve recentemente na ca-
pita l  paranaense. O chefe 

do poder executivo foi rece-
bido na ALEP (Assembleia 
Legislativa) pelo deputado 
estadual Tiago Amaral, que 

liberou recursos para a co-
bertura da quadra da Escola 
Municipal Vicente Liberato, 
asfa lto v icina l na Estrada 

Matadouro e recape em vias 
urbanas.
A solicitação foi feita pelo 

pre fe i to  D r.  Ma rc onde s , 

vice-prefeito Bruno Araújo 
e vereadores Marcelo Ver-
gani, Timem e Luiz Carlos 
Lisboa.

O prefeito de Munhoz de Mello, Dr. Marcondes, agradece o governador 
Ratinho Junior, o deputado estadual Tiago Amaral e o Secretário de 

Agricultura do Paraná, Norberto Ortigara, pelo apoio fundamental para a 
pavimentação dos blocos sextavados na Estrada Pereira. 

“Essa obra trará mais segurança e desenvolvimento aos nossos produtores 
rurais”, disse o prefeito Dr. Marcondes.

O prefeito de Munhoz de Mello, Dr. Marcondes, agradece o governador 
Ratinho Junior, o deputado estadual Tiago Amaral e o Secretário de 

Agricultura do Paraná, Norberto Ortigara, pelo apoio fundamental para a 
pavimentação dos blocos sextavados na Estrada Pereira. 

“Essa obra trará mais segurança e desenvolvimento aos nossos produtores 
rurais”, disse o prefeito Dr. Marcondes.

Prefeitura realiza o Campeonato 
Municipal de Futsal 

“José Roberto dos Santos”
A Prefeitura de Mu-

n h o z  d e  M e l l o ,  p o r 
meio da Secretaria de 
E spor te s ,  promoveu 
o Campeonato Muni-
c ipa l  de  Futsa l  2024 
- intitulado “José Ro-
ber to dos Sa ntos”.  A 
competição celebra os 
talentos e a paixão pela 
modalidade.

A  g r a n d e  f i n a l 
aconteceu  no  d ia  05 
d e  a b r i l .  A  e q u i p e 
O s  M a l a s  s a g rou- s e 
c a m p e ã  d a  c o m p e -
t i ç ã o  a o  b a t e r,  p e lo 
placar de 6 a 5,  a HE 
C o n f e c ç õ e s .  A  t e r -
ceira colocação f icou 
com o  t i me do  Mer-
cado Biscoito.

O At le t a  Re velaç ão 
foi  Mat heu s  C ha ga s 
(L ions  FC),  o  At le ta 
Destaque foi Leandro 
A l v e s  ( H E  C o n f e c -
ções), a Defesa Menos 
Vazada foi a equipe do 
Mercado Biscoito e o 
Art i lheiro foi o at le-
ta  João Victor Lopes 
(Mercado Biscoito).

Equipe campeã: Os Malas
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O ex-prefeito de Santa Fé, Edson Palotta, brindou 
idade nova no dia 20 de abril e recebeu as felicitações 

dos amigos e familiares. Ele é pré-candidato a 
prefeito da cidade.

O diretor do Jornal O Pioneiro, Marcelo Soares (à 
esquerda), posou para uma foto especial ao lado 
do Secretário de Segurança Pública do Estado do 

Paraná, Coronel Hudson Teixeira, que recentemente 
esteve na cidade de Astorga.

Sargento Fernando (à direita), de Astorga - PR, 
mesmo sem mandato no Poder Legislativo, tem feito 
muita coisa pela cidade que mora.  Recentemente ele 
foi recebido no gabinete do prefeito de Pitangueiras, 

Sargento Samuel, que elogiou pelo trabalho realizado 
em Astorga. Sargento Fernando ressaltou sobre as 

emendas parlamentares que conseguiu junto ao 
deputado federal Sargento Fahur e deputado estadual 

Soldado Adriano José.

O presidente da Câmara Municipal de Maringá, 
Mario Hossokawa, comemorou aniversário no dia 
26 de abril, na companhia dos amigos e familiares. 

Hossokawa soma mais de 40 anos a serviço da 
população maringaense.

O servidor público municipal, João Marcos 
Medeiros, está trabalhando para a realização do 
tradicional evento “Dia das Mães Santafeenses”. 

Esta será a quarta edição organizada por ele, 
onde serão sorteados mais de 100 prêmios para 
as mães santafeenses. João Marcos conta com o 

incondicional apoio do comércio local.

 Destaque para a equipe de Produção de Cerimonial, 
da Prefeitura de Astorga, que trabalha de forma 

brilhante nos eventos realizados pelo município. Na 
foto, da esquerda para a direita: Cauan, Patrícia, 

Haroldo Junnior, Neia e Thamires.

Maria Helena Jambers Scandelai, da cidade de Santa 
Fé, comemorou aniversário no dia 19 de abril na 
companhia do esposo José Osmar Scandelai. Eles 
são proprietários das empresas Rede Constru&Cia 

Casa Riograndense, Rio Acabamentos e Scan Lajes e 
Construções.

O Lions Clube de Santa Fé, promoveu, no dia 20 de 
abril, na Toca do Leão Branco, o 1º Jantar Dançante. 
O presidente Valentin Minanti agradece a presença 
de todos que adquiriram as mesas. Foto: Jornal O 

Pioneiro.

A Secretária da Câmara Municipal de Santa Fé, 
Silvia Barbiero, comemorou aniversário no dia 24 de 

abril. Parabéns.

PARA REFLETIR:

Coluna Social

Um campeão não é definido pelas suas vitórias, mas pelo modo como ele se recupera quando cai. (Serena Williams)


